

## CLAUDIO OCHOA HUERTA

MIOCARDIO



### El nuevo financiero de la 4T

**T**iene un historial polémico. Lo mismo ha movido fortunas de empresarios que de políticos. Desde Jaime Camil Garza, papá del conocido actor, hasta Elba Esther Gordillo, exdirigente del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación.

Personaje carismático. Extenista profesional que alcanzó la cima del tenis en las categorías juveniles a nivel mundial, pero que optó por el retiro tras una lesión. Amante de los buenos roles y de mejores vinos. Tiene una de las cavas de mayor valor en todo el país, punto de acogida

donde, a través del paladar y los brindis, ha cerrado parte de sus mejores tratos y negociaciones.

Ha estado vinculado con la petrolera Oceanografía, la empresa de Amado Yáñez que cometió fraudes con créditos obtenidos de Banamex. También, con Crédito Real, la sociedad financiera que colapsó y enfrentó procesos judiciales ante sus acreedores.

Es cercanísimo a Víctor Manuel Álvarez Puga, señalado por la Fiscalía General de la República como líder de una red de lavado de dinero, junto con su esposa, la presentadora Inés Gó-

mez Mont. Cuando el primero se dio a la fuga, le prestó 100 millones de pesos y a cambio se quedó en garantía dos pisos de una torre en la exclusiva zona de Santa Fe, en la Ciudad de México.

Su primer acercamiento con el actual gobierno se dio a través de los Scherer: Julio, exconsejero jurídico de la presidencia, y Hugo, uno de los operadores financieros de la campaña de Andrés Manuel López Obrador. Les ofreció créditos, su fuerte, con la idea de luego beneficiarse de contratos médicos. La relación no prosperó como se imaginó porque en el gobierno lo tenían en la mira por uno de sus antecedentes más delicados: lo identificaban como uno de los financieros de "Pejeleaks", el sitio web anónimo que tenía como objetivo "que los mexicanos conocieran al verdadero Andrés Manuel López Obrador" previo a la campaña presidencial de 2018.

En las épocas en las que el presidente López Obrador tenía a Santiago Nieto en buena estima y lo movía de arriba para

abajo, el extitular de la Unidad de Inteligencia Financiera estaba listo para "quemarlo" en la mañana con una investigación en su contra. Un día antes, en una reunión donde estaba presente Epigmenio Ibarra, Beatriz Gutiérrez y el propio presidente, Julio Scherer metió las manos y frenó el golpe.

Ahora la historia cambió. En Morena le atribuyen a este empresario ser la voz de conciencia que le adelantó a Alfredo del Mazo la necesidad de negociar la entrega del Estado de México a Delfina Gómez, ante las pocas posibilidades de Alejandra del Moral. El todavía gobernador aceptó y el empresario fue a ponerse a las órdenes de Horacio Duarte, el coordinador de la campaña de la maestra.

Las mismas fuentes en More-

na me aseguran que el empresario ya tuvo una reunión con José Ramón López Beltrán, el hijo del presidente, y ahora anda en búsqueda de Mario Delgado, dirigente nacional del partido. Es cuestión de tiempo.

Su nombre es Oliver Fernández.

#### Stent:

En el tracking diario que ordenó el presidente López Obrador sobre la contienda rumbo al 2024, saltaron varias notas. 1.- El fenómeno de Xóchitl Gálvez los tiene preocupadísimos ante su crecimiento. 2.- Claudia Sheinbaum ya topó, está estancada. 3.- Adán Augusto nunca prendió. 4.- Marcelo Ebrard es el único que sube, aunque muy poco. ●

[claudio8ah@gmail.com](mailto:claudio8ah@gmail.com)

**Le atribuyen ser la voz de conciencia que planteó a Alfredo del Mazo el negociar la entrega del Edomex a Delfina Gómez.**